

L'association de la cantine et de la garderie du R.P.I. Appenwihr - Hettenschlag - Logelheim

AU PARENTS DES ENFANTS DE LA CANTINE ET DE LA GARDERIE

Le 1^{ER} NOVEMBRE 2020

IMPORTANT - URGENT

Suite au nouveau protocole sanitaire du 30 octobre 2020, les enfants de plus de 6 ans devront porter un masque également au sein du périscolaire.

Les enfants allant à la cantine devront mettre un nouveau masque après le repas avant de retourner en classe.

Les enfants de la garderie du soir devront mettre un nouveau masque après les cours de l'après-midi.

C'est pourquoi nous vous demandons de mettre des masques dans un petit sac au nom de votre enfant.

Nous vous remercions pour votre compréhension.

Le comité du périscolaire des P'tits Potirons